



## Comienzan los Campus Científicos de Verano con más de cien estudiantes

La Universidad de Salamanca inicia una nueva edición de programa Campus Científicos de Verano 2014, financiado por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología y organizado dentro del Campus de Excelencia Internacional. Estructurados en cuatro turnos de 28 alumnos cada semana, 112 jóvenes procedentes de toda España que han superado 4º de ESO o 1º de Bachillerato en el curso 2013-2014 conocerán de cerca parte de la investigación que desarrolla la institución académica salmantina. El objetivo de esta actividad es despertar vocaciones científicas a través de cuatro talleres: 'Gabinete de física', 'La unidad básica de la vida', 'Inteligencia artificial e inteligencia ambiental' y 'El tesoro de la biodiversidad'.